

社 報



お正月、地震に飛行機事故……

アルパ45の試験に成功

2023年09月12-14日
仮設支柱アルパ45の載荷試験を、日本建築総合試験所にて実施し、支柱高約3.5mにて、19kNの荷重試験に成功いたしました。



すでに高山倉庫に、400本の実務試験用のアルパ45も入荷しています。現場で利用いただき生産効率向上を目指します。



2024年01月01日、16時06分
マグニチュード 7.6(速報値)
発生場所 石川県能登地方
震度 【最大震度7】

石川県志賀町(しかまち)という、大きな地震が発生しました。01月06日時点では、すでに死亡者の数が110人を上回りました。



悲惨な状況が続いています。現地では、通信もままならず、建物の下敷きになっている人が、少なからずいる模様との報道もあります。

日頃から建物を造っている私達ですが、大自然の災害には、ただ呆然としてしまいます。

家族の団らんを創りだす建物ですが、災害の時には、人々の命を守る砦にもなります。

「for Build」当社の社名は、建物のために、という意味で、建物を創る

ことによって、社会の人々に貢献すると言う意味が込められています。建物の品質を守り、頑丈な建物を作ることが、どれほど大切なことかを思い知らねばなりません。そして、フォービルの社員全員がそれぞれの役割を果たすとともに、さらに精進を重ねて、個々の知識や技量を磨きあげていかねばなりません。

地震のあくる日、01月02日は、羽田空港で、日航機が着陸した直後に海上保安庁の航空機と衝突するという事故も発生しました。安全には一番注力する航空業界での事故とあって、世界中から驚きの注目となりました。



私達も、現場でも、事務作業でも、間違いを起こさないように、自身で工夫・改善を積みかさねていかねばなりません。

当社ホームページは <http://www.forbuild.co.jp> ご覧になれます。

休業災害1件でした

昨年は、残念なことに休業災害の発生はありませんでしたが、不休災害の中に、1件、大変内容の悪い事故が発生しています。

鋼管を3本束ねて、自らが足場を作ったところ、足場が不安定で崩壊し、足場鋼管とともに3.5m下まで墜落したものです。

被災者は、墜落時に胸や両足を鋼管にぶつけた模様であったが、幸い大きな怪我もなく不休災害となりましたが、お得意先である、元請様からは、足場崩落に伴う墜落事故ということで、死亡災害につながりかねない内容ということで、大変なお叱りをいただきました。猛省です。

2023年 安全成績

■ 現場災害 2023.1.1-12.31	
休業災害	---- 0
不休災害	---- 2
物損災害	---- 0
その他	---- 0
合計	---- 2
■ 交通災害 2023.1.1-12.31	
人身災害	---- 0
物損災害	---- 1
合計	---- 1